



Exklusiv-Garagen und Garagenverträge

smart lock

Pakete in einer Stahlfertiggarage von www.Exklusiv-Garagen.de abzulegen, ist prinzipiell möglich. Man könnte auch eine neue Frage an Radio Eriwan stellen, denn die Schnapsidee eines führenden Versenders zusammen mit Herstellern von Garagentoren und von Schlössern steht im scharfen Kontrast zum sicheren Konzept der Garageneinrichtung der Hörmann-Gruppe. Warum sollte ein Paketzusteller einmaligen Zugriff zur Garage haben, um dort Pakete abzulegen oder abzuholen?

Frage an Radio Eriwan

Stimmt es, dass Radio Eriwan mit Asylbewerbern zusammenarbeiten will? Radio Eriwan antwortet: Im Prinzip nein, doch die smart-lock-Lösung [1] für Garagentore erlaubt Paketzustellern freien Zugang zu Garagen. Da beispielsweise Asylbewerber aus Georgien nur Wochen oder Monate in Deutschland bleiben, bis sie der Polizei durch Einbruchdiebstähle aufgefallen sind, könnten diese sich direkt bei einem Paketversender bewerben.

"Die Wiesbadener Behörde hatte bereits im Jahr 2014 in einer vertraulich gestempelten Analyse festgestellt, dass "georgische Staatsangehörige gezielt Asylanträge in Deutschland stellen, um während der Dauer des Asylverfahrens intensiv Straftaten im Eigentumsbereich zu begehen." [2] "Die Begründung lautete, georgische Asylbewerber seien "so stark in die organisierte Kriminalität verstrickt wie keine andere Ausländergruppe" und die "treibende Kraft bei der Wohnungseinbruchskriminalität in Deutschland", wie es der CDU-Innenexperte Armin Schuster formulierte. Darauf entgegnete das georgische Außenministerium in der oben erwähnten ganzseitigen Anzeige, dass sich unter den Verdächtigen bei Straftaten nichtdeutscher Täter nur 0,9 Prozent Georgier befänden." [3]

smart lock das Ei des Columbus?

"Garagenvertrag" ist ein umgangssprachlicher Ausdruck aus schengenfreien Zeiten. Die Schengen-Vereinbarung erlaubt es osteuropäischen Kriminaltouristen, bandenmäßig organisiert einzufallen und zu stehlen. Heute sind einbruchhemmend konstruierte Garagentore angesagt, wie sie von der Hörmann-Gruppe hergestellt und in Exklusiv-Garagen eingebaut werden. Ein Einmal-Code von smart lock zum Öffnen ist für die Insellösung von Hörmann aus Sicherheitsgründen niemals vorgesehen. smart lock ist genauso wie smart home ein Einfallstor für Hacker, weil die Sicherheitslücken einem offenen Scheunentor gleichen. Man kann also nur jedem Autofahrer raten, auf Nummer sicher zu gehen und die Finger von solchen Spielereien zu lassen. Auch die WLAN-Einrichtungen von Hörmann bleiben unknackbar abgeschottet, weil ein Handsender "angelernt" sein muss und jedes smartphone bekannt sein muss, um zu funktionieren. Niemand kann Daten auslesen oder sich Zugang verschaffen.

Exklusiv-Garagen für's Leben

Wer es braucht, montiere sich einen ausreichend großen Paketkasten an die Hauswand mit einem Schloss, das der Paketzusteller einschnappen lässt. Die Abstellgenehmigung muss jedem einzelnen Paketversender erteilt werden. Aber die Stahlfertiggaragen von www.Exklusiv-Garagen.de sollten niemals für diesen Zweck "missbraucht" werden. Zum Planen von neuen Exklusiv-Garagen erbitten Bauherren über die kostenfreie Servicenummer 0800 785 3785 einen Ortstermin.

Quellen:

[1] www.kurzlink.de/smart-lock

[2] www.kurzlink.de/intensive-Straftaten

[3] www.kurzlink.de/0Komma9

www.kurzlink.de/Exklusiv-Garagen

Pressekontakt

publicEffect

Herr Hans Kolpak
Kloschwitzer Allee 6
08538 Weischlitz

Fertigaragen.be
Hans.Kolpak@Fertigaragen.be

Firmenkontakt

Exklusiv-Garagen

Herr Werner Diestelkamp
Schloßstr. 4
32108 Bad Salzuffen

exklusiv-garagen.de
Info@exklusiv-garagen.de

Die Qualität des Originals bedeutet seit 2004: Exklusiv-Garagen sind Fertiggaragen für's Leben. 110 Mitarbeiter produzieren hochwertige Fertigteilgaragen in unterschiedlichen Größen und Varianten. Bis 2014 wurden 22.000 zufriedene Garagenkunden gezählt. Gemeinsam mit dem Partner Hörmann KG arbeitet Exklusiv-Garagen eigenverantwortlich an der Entwicklung für die unter anderem eingesetzten Hörmann Schwingtore und Sectionaltore, Garagentorantriebe und Garagenebenbüten. Diese lebenslange Allianz ermöglicht ein innovatives Arbeiten und die gemeinschaftliche Entwicklung neuartiger Garagen. Die Ideen orientieren sich an den Wünschen und Vorstellungen der Kunden. Bei Exklusiv-Garagen bleiben daher keine Kundenwünsche offen. Zu den Grundsätzen zählen konsequentes Qualitätsmanagement, Teamgeist, Kundenorientierung und modernste servergestützte Informationstechnologie. Kundenfreundlichkeit, Innovation und das Eingehen auf Kundenvorstellungen machen Exklusiv-Garagen zum Ansprechpartner bei der Planung und dem Kauf von Wunschgaragen. Das Unternehmen agiert bundesweit und stellt gerne vor Ort einen kompetenten Fachberater zur Verfügung.

Anlage: Bild

